



Lettre ouverte- Non aux pubs RN dans les gares !

À M. Bouhadana Jean-Luc DET G&C PDL-Centre-BZH

À Tous les DET des Pays de la Loire.

Le Secteur CGT Cheminot.es et les 11 Syndicats Cheminot.es de sites des Pays de la Loire viennent de prendre connaissance - avec sidération, stupéfaction et COLÈRE - que la SA SNCF Gares & Connexions vient de contracter avec le groupe de Vincent Bolloré « Hachette Livre » et son éditeur Fayard, la mise à disposition de 581 panneaux publicitaires, répartis dans 54 gares RER et 13 gares nationales. Cela permettrait ainsi de « promouvoir » le premier livre de Jordan Bardella, président du RN (nouvel acronyme du parti fasciste Front National) et ce pour une « visibilité massive sur les quais de gares », dicit l'identitaire milliardaire Bolloré lui-même.

Vous n'ignorez pas l'engagement qu'a été celui de la CGT avant l'été pour éviter le pire, à savoir une majorité du RN à l'Assemblée nationale et un gouvernement d'extrême droite installé à la tête de notre République. Notre Confédération l'a fait parce que le « FN/RN » est un parti raciste, xénophobe, homophobe, sexiste et totalement opposé à nos valeurs de tolérance et du vivre ensemble.

La Fédération CGT des Cheminot.es l'a fait car l'extrême droite est l'ennemie des travailleuses, des travailleurs, des cheminot.es, des syndicats, du service public en général et du service public ferroviaire en particulier. Notre fédération l'a fait enfin, car l'histoire de notre Pays a démontré que l'extrême droite, au pouvoir, foule au pied la démocratie.

Nos structures CGT des Pays de la Loire tiennent également à vous rappeler que le gouvernement de Vichy, en collaboration avec l'occupant nazi, n'a pas hésité à leur fournir des otages et que ceux-ci ont payé de leurs vies leurs engagements politiques et syndicaux. Dimanche prochain, 20 octobre 2024, nous serons nombreuses et nombreux à commémorer la mémoire des fusillés de Châteaubriant. L'un d'entre eux était cheminot, Henry Barthelemy. Il était le secrétaire général du syndicat CGT Cheminot de Thouars. Y-aura-t-il des représentant.es des Directions du GPU SNCF à cette cérémonie ?

Aujourd'hui et plus que jamais nous combattons l'extrême droite et ses alliés ! Par ce courrier, nous vous transmettons la colère et l'indignation des militantes et militants de notre périmètre régional et plus largement des nombreux cheminot.es quels que soient leurs collègues, et qui ne souhaitent pas que leur Entreprise « collabore » avec des partis fascistes.

Nous vous demandons d'agir par tous les moyens en vos possessions afin de faire arrêter cette provocation et d'adresser au CODIR du GPU notre courrier. Nous espérons que vous partagez notre indignation et nous pensons qu'il serait de votre honneur de le faire savoir. Au nom d'une équation économique et à des fins de rentabilité financière, le groupe public SNCF ne peut pas et ne doit pas se soumettre à des milliardaires tout puissants qui financent les idées de haine et le rejet de l'autre.

Dans l'attente de votre réponse, recevez nos salutations cheminotes.

P/Secteur CGT PDL
Olivier Guix

Secteur CGT des cheminot.es 9 rue Nina Simone 45000 Nantes
secteur@cgt-cheminots_paysdelaloire.fr

